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一般質問発言通告一覧表 

（平成 27年６月５日・８日・９日） 

日 程（予定） 順位 質問者及び質問内容 

６月５日（金） 午前９時～ １ ○ 風間正子議員（新政クラブ） 

１ 子育て支援施策について 

２ 公共施設の利用者負担の適正化について 

３ 空き家対策について 

２ ○ 小菅基司議員（新政クラブ） 

１ 全国学力・学習状況調査の結果と学力向上について 

２ 入学式・卒業式等について 

３ 領土教育について 

３ ○ 阿蘇佳一議員（民政会） 

１ 選択する未来について 

（1） 行政改革について 

（2） 秦野赤十字病院産婦人科（分娩）再開について 

２ 安全・安心で人にやさしいまちづくりについて 

（1） 自然災害に強い社会について 

（2） ゲリラ豪雨対策について 

３ 都市基盤整備について 

（1） 鶴巻温泉駅南口整備と北口広場について 

午後１時～ ４ ○ 山下博己議員（公明党） 

１ 認知症予防対策強化について 

２ 集中豪雨の浸水対策について 

５ ○ 川口 薫議員（新政クラブ） 

１ 本町地区のまちづくり施策について 

２ 本市のスポーツ施策について 

６ ○ 八尋伸二議員（民政会） 

１ 持続可能なまちづくりについて 

（1） 公共施設再配置の考え方について 

（2） 公共施設の利用者負担の適正化について 

（3） 西中学校体育館と西公民館等の複合施設の状況 

について 

２ 協働によるまちづくりについて 

７ ○ 折口隆二郎議員（無所属） 

１ マイナンバー制度について 

２ 救急車の出動基準等について 

３ 市債について 

※会議の進ちょく状況等により、質問開始時刻は変更する場合があります。 
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※会議の進ちょく状況等により、質問開始時刻は変更する場合があります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程（予定） 順位 質問者及び質問内容 

６月８日（月） 

 

午前９時～ 

   

１ ○ 吉村慶一議員（無所属） 

１ 公共施設の利用者負担について 

２ パチンコ店出店・日産車体社宅跡地・風の道構想に

ついて 

３ 真に必要となる行政サービスについて 

２ ○ 佐藤文昭議員（日本共産党） 

１ 子育て支援施策について 

（1） 小児医療費助成の拡充について 

（2） 認定こども園・保育園の待機児童の解消について 

２ 高齢介護施策について 

（1） 介護予防・日常生活支援総合事業等について 

（2） 特別養護老人ホームの建設について 

３ 窓口業務における本人確認について 

３ ○ 込山弘行議員（緑水クラブ） 

１ まちづくりのあり方について 

２ 法定外公共物について 

午後１時～ ４ ○ 髙橋照雄議員（新政クラブ） 

１ 東海大学前駅南口の交番移転について 

２ 東海大学前駅周辺の道路整備について 

３ ドローン飛行使用制限の検討について 

５ ○ 村上 茂議員（新政クラブ） 

１ 地域力の創生について 

２ 建設事業における国庫補助金等について 

３ 水無川右岸線等について 

６ ○ 野田 毅議員（公明党） 

１ 幼児教育について 

（1） 幼児へのより良いサポート体制づくりについて 

（2） 子どもソーシャルワーカー制度の新設について 

７ ○ 高橋文雄議員（緑水クラブ） 

１ 農業振興について 

２ 南地区の臭気問題について 
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日 程（予定） 順位 質問者及び質問内容 

６月９日（火） 

 

午前９時～ 

   

１ ○ 和田厚行議員（民政会） 

１ 熊野神社（菖蒲）周辺の災害対策について 

２ 学校トイレの快適化について 

２ ○ 露木順三議員（日本共産党） 

１ 公民館等料金値上げについて 

（1） 秦野市公共施設の利用者負担の適正化に関する方 

針について 

（2） 社会教育法について 

２ 入札制度等について 

（1） 随意契約について 

（2） 低価格入札対策について 

（3） 地域貢献の基準について 

３ 渋沢丘陵霊園建設等について 

３ ○ 横溝泰世議員（緑水クラブ） 

１ 地域コミュニティの充実に向けて 

（1） 空き家の活用について 

午後１時～ 

 

４ ○ 古木勝久議員（民政会） 

１ 秦野赤十字病院の分娩業務停止について 

２ 今泉地区の臭気対策について 

５ ○ 木村眞澄議員（緑水クラブ） 

１ 産後ケア事業について 

２ パークゴルフ場について 

３ 水無川のハイキングコース等について 

６ ○ 大野祐司議員（民政会） 

１ 秦野サービスエリア（仮称）スマートインターチェン

ジについて 

２ 中学校完全給食について 

３ 地方人口ビジョン・地方版総合戦略について 

７ ○ 佐藤 敦議員（緑水クラブ） 

１ 公共施設再配置・複合化施設の検討状況について 

２ スポーツ施設の利便性について 

３ 消防団との連携強化について 

※会議の進ちょく状況等により、質問開始時刻は変更する場合があります。 

 


